BELLE ENTREPRISE AU DIOCESE D'EDMONTON

Les journaux français d'Edmonton nous apportent la bonne nous velle-que le dimanche, 17 mai, un Bulletin Paroissial, spécial pour chaque paroisse, a fait son apparition dans 21 paroisses du diocèse. 2 000 exemplaires en ont été distribués et l'on espère le tirer bientôt à 3 000.

Les Bulletins Paroissiaux ont fait et continuent à faire un bien immense dans la province de Québec, et l'on attend avec raison un ré-

sultat semblable de l'initiative prise en Alberta.

Les Cloches souhaitent la plus cordiale bienvenue et les meilleurs succès à ces Bulletins qui, avec l'enseignement catholique, propageront le culte de notre langue dans les nombreuses et déja florissantes paroisses canadiennes françaises du diocèse d'Edmonton.

ECHOS DU ALL WESTERN CATHOLIC BANQUET

Ce banquet des catholiques de l'Ouest, le premier du genre, dont nous avons rendu compte dans notre livrairon du 1er mai, a eu de nombreux échos dans la presse. On en a parlé à Londres, à Dublin, à New York et dans plusieurs villes du Canada, principalement dans la capitale. Nous n'avons pas l'intention de recueillir tous ces échos, car plusieurs étaient inspirés par le fanatisme religieux ou par un sens catholique manquant de dignité et de fierté. Nous nous contenterons de prendre note de deux témoignages importants concernant la préséance de la santé du Pape sur celle du Roi dans un banquet catholique, même lorsque des représentants officiels de Sa Majesté y sont invités, et nous dirons ce que nous pensons du fait que les organisateurs du banquet n'avaient inscrit au programme que des discours en langue anglaise.

Dans son numéro du 2 mai, l'America, la grarde revue catholique de New York, dans ses commentaires sur l'incident, pose l'importante règle suivante qu'elle donne comme la pratique universellement reque dans l'Empire britannique: Everywhere under the British flag, the spiritual order precedes rightly the temporal.

C'est bien ce qu'établit le fait suivant, même lorsqu'il s'agit des catholiques, — raconté par M. A.-V. Mann, dans une lettre publiée

dans le Free Press de Winnipeg le 16 mai:

"The writer well remembers a similar occasion, which occurred at the Mansion House, London, England. It was at the banquet given annually by the Lord Mayor. On this particuliar occasion the Lord Mayor, Sir Stuart Knill, being a Catholic, invited the late Cardinal